

EL CATATUMBO CON EQUIPOS PARA REHABILITACIÓN DE RED VIAL

Más de \$6 mil millones invirtieron la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y el Ministerio de Transporte Colombianos en Maquinaria Amarilla para emergencias en Norte de Santander.

Cúcuta, 28 de diciembre de 2013. En la Plaza de Ferias, en la Capital Norte Santandereana, el director Nacional de Gestión del Riesgo de Colombia, Carlos Iván Márquez Pérez, hará entrega de 28 equipos de Maquinaria Amarilla que serán utilizados por el Departamento para la atención de regencia en las vías, presentadas por eventos naturales.

"Sé está cumpliendo el cometido de convertir a país en un territorio menos vulnerable, pues con estos combos de maquinaria se fortalece la capacidad de los departamentos para recuperar más rápidamente la movilidad eventualmente interrumpida por deslizamientos y otros eventos en las vías del país", afirmó el Directivo Nacional.

De otra parte, destacó que con estas excavadoras, volquetas, orugas y de más elementos entregados a Norte de Santander se harán intervenciones correctivas y prospectivas, especialmente en los municipios que conforman la zona del Catatumbo, que tiene especiales características geológicas y climatológicas, las que ocasionan constantes deslizamientos que obstaculizan las vías secundarias y terciarias.

La inversión específica de Banco de Maquinaria para Norte de Santander es de \$6.597 millones con lo que se dota al departamento de 28 equipos, todo en el marco del Proyecto de Banco de Maquinaria que ejecutan en conjunto la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y el Ministerio de Transporte, mediante el cual todos los departamentos de Colombia tendrán estos elementos de intervención.

Otras acciones de Gestión del Riesgo

La UNGRD, en conjunto con diferentes sectores del Gobierno Nacional ha realizado acciones en Norte de Santander que han permitido reducir la vulnerabilidad a las amenazas.

Es el caso de la intervención con obras civiles a los puntos críticos resultantes de la II Temporada de Lluvias de 2011. En un convenio entre la Institución y el Invías, se están interviniendo las vías Alto del Pozo-Sardinata, Sardinata-Cúcuta y Cúcuta-Dos Ríos-San Faustino-La China, con una inversión superior a los \$23.000 millones para la construcción de jarillones, recuperación de la banca, muros de contención, entre otros.

Así mismo, en convenio con el Ministerio de Educación se está realizando la reconstrucción de aulas, dotación de las mismas y rehabilitación de baterías

Comunicado de Prensa No.

sanitarias en 133 sedes educativas, con lo que se beneficiarán totalmente 62.255 estudiantes norte santandereanos, con una inversión superior a \$25.000 millones. Finalmente, la UNGRD para dar respuesta a los efectos de los diferentes eventos naturales ha generado acciones de entrega de Ayuda Humanitaria de Emergencia, alojamientos temporales y materiales para la reparación de viviendas averiadas por el orden de \$35.000 millones en 2013

Sandra Calvo Pinzón, Asesora de Dirección. Cel [3142010582](tel:3142010582) - [3202376139](tel:3202376139). sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co

